



“El PRI va en marcha hacia la locura”: Aurelio Nuño



En entrevista para Enfoque Noticias, Aurelio Nuño, exsecretario de Educación Pública Federal habló sobre las acusaciones de Alejandro Moreno en su contra y la situación del PRI.

Señaló que el PRI actualmente tiene su peor dirigencia en 100 años, ya que en las últimas elecciones solo obtuvo el 10% de la votación.

Asimismo, dijo que se impugnará lo aprobado a los estatutos del PRI, que está apoyada por varios personajes del partido.

<https://arcd.org/5upZ>